

NGO

Kodim 0824/Jember Berkabung, Salah Satu Personelnya Meninggal Dunia

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

May 9, 2023 - 22:18



JEMBER – Kodim 0824/Jember pada Selasa 09/05/2023 berkabung karena

salah satu anggotanya meninggal dunia atas nama Serda Agus Yulianto, dalam perawatan di rumah sakit Tingkat III Baladhika Husada Jember, karena sakit.



Sebelum meninggal dunia almarhum menderita beberapa penyakit diantaranya Hepatitis B, lambung akut, Hematomesistimena dan Hepato megali hingga mengalami penurunan kesadaran dan mendapatkan perawatan intensif dari dokter RS Baladhika Husada hingga pada Selasa 09/05/2023 sekitar pukul 11.58 WIB, dinyatakan meninggal dunia.

Almarhum meninggalkan seorang istri dan tiga orang anak, merupakan anggota TNI AD lulusan Sekolah Calon Tamtama tahun 1994, dengan pangkat terakhir Sersan Dua (Serda) dan rumah duka di Perumahan Dharma alam RT 002/ RW 018 Kelurahan Sempusari Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.



Pemakaman dilakukan dengan upacara pemakaman militer di tempat pemakaman umum Perumahan Dharma Alam, dengan Inspektur Upacara Kepala Staf Kodim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, dan pasukan upacara anggota Kodim 0824/Jember.

Dalam wawancaranya usai pemakaman militer, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan menyatakan bela sungkawa yang mendalam, saya mewakili Dandim 0824/Jember yang sedang mengikuti Apel Dansat di Pasuruan menyatakan, bahwa kita keluarga besar Kodim 0824/Jember sangat kehilangan dengan wafatnya Serda Agus Yulianto.



Almarhum merupakan prajurit yang baik serta berdedikasi tinggi selama mengabdikan dirinya, sehingga mari kita doakan semoga almarhum diampuni segala dosanya dan diterima segala amal kebajikannya, serta mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT. Kemudian keluarga yang ditinggalkan selalu diberikan sesabaran dan ketabahan. Pungkas Kasdim 0824/Jember.

Demikian halnya Dandim yang sempat kami konfirmasi melalui selulernya juga menyampaikan rasa dukanya, atas wafatnya salah satu anggotanya tersebut, meskipun baru berkumpul beberapa bulan, saya dan anggota sudah sangat dekat, sehingga kabar duka tadi siang sungguh kami merasa kehilangan.



Semoga almarhum khusnul khotimah dan keluarga yang ditinggalkan tentunya selalu diberikan kekuatan dan ketabahan oleh Allah SWT. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)